

PREHNITA: SIGNIFICADO, ORÍGENES Y BENEFICIOS

De : Laurence T Perles&Co

LA PREHNITE

**Origines, propriétés
et bienfaits**



0 minutos

La prehnita, una piedra natural envuelta en suavidad y misterio, es una elegante incorporación al mundo del diseño de joyas DIY. A menudo pasada por alto, revela sutiles matices que van del verde pálido al amarillo verdoso, dando a la joyería hecha a mano un toque de refinamiento y frescura.

Con su sutil belleza y sus propiedades relajantes, esta piedra preciosa es una fuente inagotable de inspiración. Déjese guiar por su serenidad natural y cree piezas únicas utilizando nuestra selección de abalorios y componentes de joyería de prehnita. Déjese inspirar por nuestros tutoriales de bisutería con piedras naturales.



¿De dónde procede el nombre de prehnita?

El nombre prehnita procede del homenaje rendido al comandante holandés Hendrik Von Prehn, que descubrió esta piedra en el Cabo de Buena Esperanza, en Sudáfrica, en el siglo XVII. El nombre se lo dio el mineralogista alemán Abraham Gottlob Werner en 1783. En realidad, esta piedra fina ya había sido descubierta unos años antes por el astrónomo francés Alexis-Marie de Rochon. Fue el mineralogista francés Balthazar Georges Sage quien la describió por primera vez, llamándola "Crisolita del Cabo". Hoy en día, este nombre está completamente prohibido.

Historias sobre la prehnita

Esta gema, apreciada por su belleza y sus propiedades energéticas, ha sobrevivido a lo largo de los siglos. Sin embargo, su historia está poco documentada, por lo que sabemos muy poco sobre esta piedra natural. Los maoríes de Nueva Zelanda la utilizaban como piedra ornamental, pero también como amuleto. Creían en sus poderes protectores y en su capacidad para reforzar el vínculo con la naturaleza.

Los aborígenes australianos creían que esta piedra verde tenía la capacidad de absorber y liberar el calor del sol. La utilizaban para calentarse. También creían que podía protegerles de los monstruos nocturnos.

Los chamanes de Sudáfrica la utilizaban para tomar las decisiones correctas para guiar a su pueblo.



¿De qué color es la prehnita?

La prehnita fascina por su gama de colores, principalmente suaves tonos verdes, a veces con toques amarillos o azules. Su color verde, que recuerda la frescura de las primeras hojas de primavera, evoca el renacimiento y la renovación. También contiene inclusiones de epidoto, que forman pequeñas líneas negras.

Es translúcida a semitransparente, lo que le confiere una luz interior que hace que cada piedra sea única.

Por su color, a menudo se confunde con la Crisoprasa o el Jade. De ahí sus otros nombres de "jade amarillo australiano" o "jade uva".

¿Cuáles son las propiedades de la prehnita?

Con una dureza de entre 6 y 6,5 en la escala de Mohs, esta piedra verde combina fuerza y suavidad, lo que la hace perfecta para crear una gran variedad de joyas. Su densidad de entre 2,80 y 2,95 g/cm³ le confiere una presencia delicada y ligera, ideal para llevar a diario.

¿Dónde se encuentra la prehnita?

Los yacimientos de prehnita están repartidos por todo el mundo. Se encuentra en Sudáfrica, Australia, India, Escocia, Suiza, Francia, Italia, Mallorca, España, China y Estados Unidos.



¿Cuáles son los beneficios de la prehnita?

En litoterapia, la prehnita se considera una piedra curativa y protectora. Se dice que favorece la serenidad, reduce las preocupaciones y calma la mente. También se asocia a la mejora de la intuición y la premonición. Se cree que favorece un estado de ánimo optimista. Se cree que favorece la curación emocional, refuerza la conexión con la naturaleza y fomenta una relación armoniosa con el entorno y los seres que nos rodean.

¿Cuál es el chakra de la prehnita? Esta piedra natural se asocia a menudo con el chakra del corazón, el cuarto chakra, vinculado al amor, la empatía, la compasión, la paz interior y la aceptación de uno mismo y de los demás.

Es la piedra ideal para los signos astrológicos Leo, Virgo, Libra y Sagitario.

Atención: nuestras piedras preciosas no se venden para litoterapia. Las piedras naturales no pueden sustituir en ningún caso a los conocimientos o tratamientos médicos.

¿Cómo recargo mi prehnita?

Para mantener su prehnita y permitirle conservar todo su esplendor y sus virtudes, le recomendamos que la llimpie, la purifique y la recargue regularmente.

Limpiala suavemente con agua destilada (sobre todo no con agua del grifo) o purifíquela conincenso natural como la salvia blanca.

Para recargarla, utilice la suave luz de la luna para revitalizar sus energías. Puedes colocarla sobre una geoda de cuarzo para amplificar el ritual.

¿Cómo utilizar la prehnita?

La prehnita combina armoniosamente con metales de tonos fríos, como la plata 925 y el acero inoxidable, o de tonos cálidos, como el baño de oro o el baño de oro, resaltando su luminosidad natural.

Puede combinarse con otras piedras para crear joyas que simbolicen el equilibrio y la armonía, como la amatista para la espiritualidad o el cuarzo rosa para el amor.





www.perlesandco.com

Resultado